
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２７年３月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２７年 ５月２７日（水） 午後７時００分から午後９時００分 

開催場所 市役所全員協議会室 

出席議員 矢作 いづみ 谷口 雅典 赤川 洋二 

吉村 健一 入沢 豊 青木 利幸 

杉田 忠彦   

代 表 者 赤川 洋二 司 会 者 末吉 美帄子 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 入沢 豊 

参加人数 ３１名 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

開会挨拶（赤川）。パワーポイントを用い、各議員が報告。予算特別（谷口）、 

総務（赤川）、教育福祉（矢作）、市民環境（青木）、の順に委員会ごとに報告。 

議員提出議案（吉村）、エアコンの住民投票についても併せて報告。 

その後、質疑応答、意見交換を行った。 

 

【質疑】 

・総合福祉センターを壊したあとの地中障害物とは何なのか。 

・プレミアム付商品券はバラマキではないか、効果はどのくらいと考えているか。 

その効果については、最終的に総括すべきではないのか。 

・旧市役所庁舎跡地利用に関して、審議会等、“市民参加”は確保されているのか。 

・動け！所沢 アイディアコンテストの賞金が減額されたのはなぜか。 

・各議員の 2 校エアコン設置のおける“賛否”について聞きたい。 

 

【意見・要望】 

・市議会だよりのシルバー人材センターによる“全戸配布”をしてほしい。 

・企業誘致を促進するためには、魅力のある“まちづくり”と“ブランド力”が、 

必要ではないか。 

・東京オリンピックの誘致に、6万円という予算は少なすぎるのではないか。 

・市税徴収確保について、もっと真剣に取り組んでほしい。 

・人口減少社会について討論会で議論されたが、実効策を迅速に示してほしい。 

 

所沢市議会議長 様 

 

平成２７年６月１０日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

 代表者  赤川 洋二   

 


